

Inmobiliaria Altas Cumbres obtiene Sello PRO

Tras aprobar un riguroso proceso de evaluación, Inmobiliaria Altas Cumbres recibió el Sello PRO de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), que distingue a aquellas empresas que destacan en el cumplimiento de los Siete Pilares de Sostenibilidad definidos por el Compromiso Pro, iniciativa lanzada en 2021 por el gremio para promover buenas prácticas dentro de la industria y que actualmente cuenta con 147 empresas selladas a nivel nacional. Con una amplia presencia en el del sur del país, desde las regiones de La Araucanía a Magallanes, Inmobiliaria Altas Cumbres acaba de cumplir 30 años de trayectoria, a lo largo de la cual se ha caracterizado por desarrollar proyectos que respetan el entorno y realizan un aporte a las ciudades donde construyen, desde el estilo arquitectónico hasta la incorporación de altos estándares de eficiencia energética, a lo que se ha sumado la introducción de procesos industrializados en sus proyectos y el uso de productos que provienen de la valorización de residuos. El Sello PRO se suma a la certificación Best Place to Live que recibió hace pocas semanas, el cual es otorgado a las mejores inmobiliarias para vivir o invertir según la opinión de sus propios clientes, donde Altas Cumbres destacó en la evaluación de sus productos y experiencia de compra.

